

VIENNE / MUSIQUE CLASSIQUE
FESTIVAL DES LUMIÈRES

MUSIQUES ANCIENNES POUR ÉMOTIONS D'AUJOURD'HUI

La Maison-Dieu de Montmorillon accueille la 5^e édition de ce festival qui fait la part belle au répertoire des musiques anciennes, de la Renaissance au classicisme en passant par le baroque.

Dans cette cité chargée d'histoire, la musique prend, le temps d'un long week-end, le relais du livre – emblème de cette ville labellisée « Cité de l'écrit ». Cette année, le festival accueille aussi bien l'Ensemble Douce Mémoire de Denis Raisin-Dadre pour un programme de chansons de la Renaissance que le Paris Mozart Orchestra. Cette jeune formation, fondée par la chef d'orchestre Claire Gibault en 2011, défend un répertoire large



© D. R.

L'ensemble L'Escadron volant de la Reine en concert au Festival des Lumières.

de musique symphonique de chambre de Mozart à la création contemporaine. Pour son concert à Montmorillon, l'orchestre jouera en compagnie du pianiste Cyril Huvé (voir entretien), inlassable redécouvreur de musiques et d'instruments d'époque. La mezzo-soprano Blandine Staskiewicz retrouvera quant à elle Les Musiciens du Louvre, avec qui elle a enregistré un récital d'airs composés pour le célèbre castrat Farinelli. Les « *matins baroques* » du festival se tournent quant à eux

vers les jeunes musiciens avec des concerts parcourant les rues et le patrimoine architectural de la ville. Notons cette année la venue du trio vocal Musica Humana ou l'ensemble L'Escadron volant de la Reine, qui a remporté l'an dernier le 1^{er} Concours international de musique ancienne du Val de Loire présidé par William Christie

J.-G. Lebrun

Du 25 au 28 août à Montmorillon (86).
<http://festival-des-lumieres.com/>